
ATA DA 26° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos vinte sei dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e quinz minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas, situada

na rua Felin o Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista F aga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário J sé Ribeiro Neto, Segundo Secretário Marcelo Domingos de

Andrade, e t rceiro Secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos de

Jesus, Josef Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e Rai undo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente S ssão Ordinária, a qual não houve a leitura da ata anterior, sendo

aprovada po unanimidade. No expediente do dia consta indicação verbal

W12/2021 d vereadora Josefa Garcia, indicação W 16/2021 do vereador

Amaral, indic ção W12/2021 da vereadora Maria da Conceição, e indicação

N°14/2021 d vereador José Raimundo. No pequeno expediente o senhor

presidente pa sou a palavra para o vereador José Raimundo que saudou a todos

e falou sobr as estradas dos povoados São Raimundo, Saco Encantado e

Cacho da Ba ana, e disse que o vice-prefeito falou com ele e disse que semana

que vem a m quina irá passar nas estradas, e falou sobre os kits da merenda

escolar, e di e que as famílias estão precisando desse auxilio. A vereadora

Mafilza saud u a todos e se solidarizou com as famílias do casal vitima do

~cidente trági o, e pediu uma sensibilidade maior com essas famílias, e deixou

sua nota de r púdio para essa burocracia para liberar os corpos, e se colocou à

disposição d familias. O vereador José Ribeiro saudou a todos e falou sobre

o caso dos co pos do casal que ainda estão no estado de Alagoas, e relatou um

fato que algu m da família desse casal o contou, e falou sobre a assessória

juridica da pr feitura, e comentou sobre um programa para área da educação, o

Pro Futuro, e que algumas cidades foram comtempladas com kits, e explicou

que talvez Sal ado tenha perdido o prazo para se cadastrar. A vereadora Mafilza

falou ainda s bre o caso do casal que os corpos estão no IML de Alagoas, e

ressaltou que o prefeito Givanildo já entrou em contato com o governador de



Alagoas, e q e já estão tomando todas as providências cabíveis, e disse que a

demora é me mo por causa da burocracia. O vereador Lucas saudou a todos, e

se solidarizo com a família da amiga Miúda pela perda precoce de seu esposo,

e concordou om a fala do vereador José Raimundo sobre os kits da merenda

escolar, e f lou sobre o salário atrasado dos servidores, e explicou, e

parabenizou prefeito pela assinatura da ordem de serviço da obra da quadra

de esportes o povoado Água Fria, e fez cobranças a secretária de saúde para

que o posto do povoado Macedina funcione, e explicou, e falou sobre as

máquinas qu já estão funcionando, e falou sobre os corpos do casal aqui de

Salgado que inda estão no IML no estado de Alagoas, e comentou sobre um

fato que o di seram onde a administração não teria cumprido com sua palavra

para com as amílias desse casal, e pediu que o prefeito e a assistência social

se sensibiliz com a situação dessa família. O senhor presidente passou a

presidência p ra a vice-presidente, que falou sobre os dois vetos, e disse que

como o prefe o no seu prazo não sancionou, a casa no seu prazo já promulgou

essas leis. presidente em exercício devolveu a presidência. O vereador

Raimundo Fr ncisco saudou a todos e falou sobre o estado das estradas, e disse

que já falou om o prefeito e com o vice-prefeito sobre esse assunto, e falou

sobre o caso os corpos desse casal que estão ainda no IML de alagoas, e disse
que alguém ntrou em contato com ele sobre esse assunto, e que ele já falou

com o prefeit e que o prefeito já tinha entrado em contato com alguém lá de

Maceió, mais isse que é muita burocracia, e explicou, e disse que o prefeito no

mesmo dia d sse acontecido já se disponibilizou com o precisasse para com as

famílias. A ve eadora Josefa Garcia saudou a todos e concordou com a nota de

repúdio da v eadora Mafilza sobre essa democracia, e falou da demora que é

para se libera um corpo, e citou como exemplo o acidente que seu filho sofreu

a muitos ano atrás e outro caso mais recente, e explicou. A vereadora Maria da

Conceição sa dou a todos e falou sobre esse salário atrasado de dezembro de

2020, e diss que deveria ter uma lei onde o gestor não pudesse entregar a

prefeitura se antes pagar a todos os funcionários, e explicou, e citou um

exemplo de u a servidora que o contou sobre a dificuldade que está passando

por conta des e salário atrasado, e parabenízouo prefeito pela ordem de serviço

da quadra do ovoado Água Fria, e se solidarizou com as famílias do casal que

os corpos ain a estão no IML de Alagoas, e explicou. O vereador Amaral saudou



a todos e ag deceu ao secretário de obras, ao prefeito e ao vice-prefeito pelo

paliativo feito nas estradas, e se solidarizou com as famílias do casal que os

corpos ainda stão no IML de Alagoas, e pediu o carro da cãmara para que ele

e mais algu outro parlamentar vá até Maceió para tentarem junto com um

advogado mito conceituado amigo seu liberar esses corpos do IML. O senhor

presidente di se que estará à disposição. O vereador José Aécio saudou a todos

e lamentou o caso dos corpos desse casal, e disse que sobre esse programa

citado pelo v reador José Ribeiro é bem provável que eles tenham perdido o

prazo para c dastramento e explicou, e falou sobre o pagamento das férias e

falou de sua reocupação sobre a entrega dessa obra da quadra da avenida de

não poder en regar no prazo que o prefeito deu, e parabenizou o prefeito pela

assinatura d obra da quadra do povoado Água Fria, e cobrou melhorias no

campo de fu boi do povoado Água Fria, e explicou. O presidente passou a

presidência p ra a vice-presidente, que falou sobre boatos nas redes sociais

sobre o trabal o que Cezar Alves está fazendo aqui na casa, e reforçou que ele

só vai deixar e transmitir quando ele quiser, e explicou. No grande expediente

nada consta. Na ordem do dia o senhor presidente colocou em discussão a

indicação N° 9/2021 da vereadora Josefa Garcia, a qual pediu para que todos

votassem pel necessidade das pessoas que moram nessa rua. E em seguida

o senhor pre idente submeteu em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a indicação N°15/2021

do vereador maral, o qual pediu para que todos votassem pela necessidade

daquela com nidade. E em seguida o senhor presidente submeteu em votação

a indicação, qual foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente colocou

em discussã a indicação N"11/2021 da vereadora Mafilza, a qual pediu para

que todos vot ssem pois foi um pedido dos moto-taxistas. E em seguida o senhor

presidente s bmeteu em votação a indicação, a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão a indicação N°10/2021

da vereadora Maria da Conceição, a qual pediu para que todos votassem pela

necessidade aquela comunidade. E em seguida o senhor presidente submeteu

em votação indicação, a qual foi aprovada por unanimidade. O senhor

presidente c locou em discussão a indicação N°12/2021 do vereador José

Raimundo, o ual pediu para que todos votassem pois foi um pedido de.uma

criança. E em seguida o senhor presidente submeteu em votação a indicação, a



qual foi apro ada por unanimidade. O senhor presidente colocou em discussão

o requerimen o W03/2021 do vereador Raimundo Francisco, o qual pediu para

que todos vo ssem pois são pessoas que trabalham diretamente com serviços

essenciais n município. E em seguida o senhor presidente submeteu em

votação o r querimento, o qual foi aprovado por unanimidade. O senhor

presidente c locou em discussão o requerimento W04/2021 do vereador José

Aécio, o qual pediu para que todos votassem pois são pessoas que trabalham

diretamente om serviços essenciais no municipio. E em seguida o senhor

presidente s bmeteu em votação o requerimento, o qual foi aprovado por

unanimidade. Nada mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a

presente Ses ão, convocando a todos para a próxima, sala das Sessões em 26

de Maio de 2 21.

k)-
Cívaldo Evan raga - Presidente
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